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La lettera del
Presidente

Un caro saluto a tutte le socie e a tutti i soci,

l’anno rotariano si sta avviando verso la fine, ma ci sono ancora molti 
appuntamenti e service che ci aspettano e che assieme al Direttivo 
stiamo organizzando e ultimando.

Ne ricordo solo un paio
La visita del nostro club gemello da Hermagor domenica 21 maggio 
e, per promuovere la sensibilizzazione ambientale torna, in occasione 
della giornata mondiale della Terra, l’evento il Natisone per Tutti avente 
ad oggetto la pulizia del Fiume Natisone che ci vede impegnati assie-
me al Rotaract. 
L’attività didattica è prevista nella giornata di venerdì 21 aprile con il 
racconto della “Vita nel Natisone” a cura dei pescatori e dell’Associa-
zione Manta Sub.
La giornata di pulizia è prevista nella mattinata di sabato 22 aprile.

Vi ricordo anche che il Rotary In-
ternational dedica il mese di Aprile 
alla salvaguardia della salute ma-
terna e infantile. 
Noi rotariani vorremmo fare qual-
cosa per alleviare le immani sof-
ferenze di madri e bambini, ma ci 
rendiamo conto che con piccoli 
service non faremmo altro che disperdere risorse che invece potreb-
bero avere una loro validità se ci mettessimo a disposizione di autorità 
sovranazionali che organizzino attività importanti e facciano da collet-
tore della solidarietà di Associazioni planetarie come il Rotary.
Impossibilitati ad agire per il momento come club a causa dell’enor-
mità del problema, possiamo però continuare ad essere sensibili in-
dividualmente attivando la nostra personale solidarietà verso la Ro-
tary Foundation che, a livello planetario, si incaricherà di sostenere 
importanti service destinati alla salvaguardia della salute delle madri e 
dell’infanzia. 
A livello di club destineremo alla R.F. la parte del nostro budget che 
non è stata destinata a service sul nostro territorio.

Franco
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Sito web del Club e del Distretto
Entrare in internet, digitare cividaledelfriuli.rotary2060.org
e premere “invio”.
Cliccare sulle voci del menu orizzontale in alto.
All’interno di ogni pagina, cliccare sui titoli per leggerne i contenuti.
Per entrare nel sito del Distretto 2060, tornare su internet,
digitare rotary2060.org e premere “invio”.
Per entrare nel sito di uno degli altri 89 Club del Distretto dalla Home-
page del Distretto:
- Cliccare sul menu orizzontale in alto sul link: DISTRETTO
- Cliccare sul link: ELENCO DEI CLUB
- Cliccare sul nome del club che si vuole visitare e fare come per il sito 
del nostro Club.

Aforismi in pillole
Gioventù: la vecchiaia da piccola.
Piacere: tutte le cose che piacciono di più sono o illegali o immorali, 
oppure fanno ingrassare.

Saluti da New York
La nostra socia Antonella Pelle-
grini manda un saluto da NY a 
tutti i consoci insieme a sua fi glia 
Giulia, a suo genero e alla sua ni-
potina Nora.

Quote Sociali
Il 31 Gennaio 2023 è scaduto il termine per il versamento della 
seconda rata semestrale (450 Euro) dell’A.R. 2022-2023.
Dati per il bonifi co bancario:
A: Rotary Club di Cividale del Friuli - C/o: Banca di Cividale
IBAN: IT11Q0548463740CC0250018806
BC/SWIFT: CIVIIT2C

Auguri di buon compleanno
Tanti auguri ai Soci nati in Aprile:
Ferruccio Divo (28)

Comunicazioni 
e informazioni ai
Soci
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Martedì 7 Marzo: Conviviale con relazione
Riunione n. 27 - Presenti: n. 18 Soci Attivi - n. 4 Ospiti
Protagonista della serata è stato il dott. Luca Zufferli che ha parlato 
sul tema: “Da San Pietro al Natisone alla Serie A come arbitro di 
calcio”.
Presenti l’Assistente della Governatrice Luigi Canciani e la Presidente 
della Commissione Formazione Anna Fabbro.

Luca Zufferli
Nato nel 1990 ad Azzida (frazione di San Pietro al Natisone). Diplomato 
al Liceo scientifico al Convitto Nazionale Paolo Diacono. Laurea in Eco-
nomia all’Università di Udine. Proprietario di una societá di consulenza 
commerciale “Studio Niche”.
Carriera sportiva
Arbitro di Calcio dal 2006 (16 anni)
Arbitro provinciale - 2006/2008
Arbitro regionale - 2009/2011
Arbitro primo livello nazionale - 2011/2012
Arbitro Serie D - 2013/2015
Arbitro Serie C - 2016/2021 (82 gare)
Arbitro Serie A e B dal 2022
Esordio in A 12/2/2023 Bologna-Monza
(Primo arbitro della Sezione di UD in Serie A da 40 anni).
Premi
2008 - Panchina verde
2011 - miglior arbitro FVG
2022 - miglior arbitro triveneto secondo Associazione Italiana Calciatori

Il dott. Zufferli ha centrato il suo discorso sulla sua vita e sugli eventi 
che lo hanno portato ad iniziare e poi a sviluppare la sua carriera di 
arbitro di calcio.
Ha iniziato come giocatore e, a 16 anni, ha voluto provare a fare l’arbi-
tro essenzialmente per due motivi:
- voler superare la sua innata timidezza che lo portava ad avere diffi-
coltà di relazione con gli altri giovani;
- ritenere di possedere le doti morali tipiche di un arbitro: senso di giu-
stizia e di responsabilità, autonomia decisionale.
Dopo il liceo, pur continuando ad arbitrare, si è laureato in economia, 
ha lavorato come manager a tempo determinato, ed ha fatto molti viag-
gi all’estero (conosce 4 lingue). Ad un certo punto ha dovuto scegliere 
tra due professioni: arbitro professionista o commercialista.

Bollettino attività
Marzo 2023 
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Ha scelto di abbracciare la carrie-
ra di arbitro ed ha dovuto affronta-
re subito due diffi coltà: un errore 
tecnico durante una partita (con 
conseguente forte pressione dei 
tifosi) ed un importante problema 
fi sico.
Ha superato entrambi i proble-
mi con la forza di volontà e con 
l’aiuto della famiglia e della sua 
compagna di vita. Ha continuato 
ad arbitrare fi no ad arrivare alla 
Serie A dove ha esordito a gen-
naio 2023.
Al termine della sua esposizione, 
il dott. Zufferli ha risposto a molte 
domande dei presenti ed ha evi-
denziato le doti principali che deve 
avere un arbitro ai massimi livelli: 
senso di responsabilità, freddez-
za, autonomia di giudizio, essere 
preparato a prendere decisioni 
che possono avere conseguenze 
importanti sulla sicurezza, sull’economia e sui rapporti sociali.

Mercoledì 8 Marzo: Conviviale con musica
Riunione n. 28 - Presenti: n. 15 Soci Attivi - n . 4 Consorti
n. 16 Ospiti
Serata dedicata alla musica insieme alle Amiche dell’Inner Wheel, 
del Soroptimist e del Rotaract di Cividale.
Protagonista dell’incontro è stata la pianista Pamela Chilvers, presen-
tata al club dal socio Pierpaolo Rapuzzi.

Pamela Chilvers è una compositrice e pianista britannica che si è for-
mata con Dame Fanny Waterman e si è diplomata alla Royal Academy of 
Music di Londra. Ha anche una qualifi ca post-laurea presso l’Università di 
Reading e un diploma di musicoterapia presso l’Università di Bristol.
Ha pubblicato 4 CD:
The Therapeutic piano;
The Transparent Piano;
Extravagant Love (scritto per Hope for Africa);
Changing Places (misto di brani per pianoforte solo e strumentali).
È stata esaminatrice per l’Associated Board delle Royal Schools of Music 
per 19 anni e attualmente insegna a pianisti avanzati a livello di diploma.

Nel corso della serata Pamela ha eseguito quattro brani da lei com-
posti (Five Pieces from Ronchi di Cialla) dopo una visita all’Azienda 
Vitivinicola Ronchi di Cialla accompagnata da Ivan Rapuzzi (fratello 
di Pierpaolo).
Ogni brano è stato dedicato ad uno dei vini prodotti dalla Famiglia Ra-
puzzi: Ciallabianco, Schioppettino, Picolit, Ciallarosso.
Da un incontro di menti è nata l’idea che la musica, l’udito, il vino e il 
gusto possono fondersi e creare un’esperienza sensoriale unica.
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Venerdì 31 Marzo: Interclub con RC Aquileia
Cervignano-Palmanova
Riunione n. 30 - Presenti: n. 6 Soci Attivi - n. 2 Consorti
n. 1 Ospite

Questa riunione, organizzata dal RC di Aquileia-Cervignano-Palmano-
va (RC A-C-P), è stata dedicata alla visita alla storica sede di Aquileia 
di una prestigiosa realtà artigianale: la SOLARIS YACHTS che in que-
sto stabilimento produce esclusivamente barche a vela con dimensioni 
che vanno da 12 a circa 23 metri di lunghezza.
Può sembrare riduttivo defi nire la SOLARIS una realtà “artigianale”. 
Invece è la sua giusta defi nizione perché la visita al cantiere ha dimo-
strato che non c’è nulla di più “artigianale” di una fabbrica in cui ciascun 
prodotto è diverso da tutti gli altri ed è il risultato di un assemblamento 
di componenti in parte prodotti su misura “in loco” e in parte prodotti 
altrove.
Clienti di SOLARIS sono armatori dei cinque continenti.
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Nell sito web uffi ciale della SOLARIS si legge quanto segue: “Il cantie-
re nautico Solaris, fondato ad Aquileia oltre 45 anni fa, è più conosciuto 
tra gli armatori svizzeri, tedeschi e austriaci che tra quelli italiani. Da 
sempre la fi losofi a del cantiere è realizzare imbarcazioni a vela marine, 
solide e sicure con un profi lo qualitativo elevatissimo, al punto da con-
tendere il primato ai blasonati cantieri scandinavi. Oggi Solaris è leader 
europeo negli yacht a vela di qualità, di medie e grandi dimensioni ed 
è rimasto uno dei pochi cantieri al mondo ancora in grado di coniugare 
tecnologia costruttiva d’avanguardia alla tradizionale cura artigianale 
delle fi niture e dei dettagli.
Già dal 2008, Solaris è attivo anche nella produzione di yachts a mo-
tore da 47 a 100 piedi realizzati in altri stabilimenti di proprietà di SO-
LARIS YACHT”.
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La visita al cantiere di Aquileia è durata circa 90 minuti ed ha fatto da 
guida l’avv. Federico Gambini, socio del RC di A-C-P e Presidente 
del Consiglio di Amministrazione della SOLARIS.

Al termine della visita al cantiere tutti i partecipanti (la maggior parte 
soci e familiari del RC di A-C-P) si sono recati presso il Ristorante “Ai 
Patriarchi” nel centro di Aquileia dove il gruppo si è riunito in conviviale 
presieduta dal Presidente del RC di A-C-P Giovanni Foffani.
Il nostro Vicepresidente Alessandro Rizza ha portato i saluti del 
Presidente Franco Pittia (assente per motivi di lavoro) e di tutto il RC di 
Cividale del Friuli.
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Lettere ai soci dei due studenti che hanno frequentato 
un anno di liceo linguistico a San Petro al Natisone 
nell’ambito del service “Scambio Giovani Annuale”
del Rotary International

Cari soci del RC di Cividale del 
Friuli,
questo anno di scambio con il Ro-
tary è stata un’esperienza che mi 
ha cambiato la vita. Se avessi det-
to al mio io passato che sarei sta-
ta qua in Italia e lontano da casa 
mia per un anno intero, non so se 
avrei creduto che fosse possibile. 
Prima di venire qui, ero molto ec-
citata, ma anche molto nervosa. 
Non avevo mai sperimentato una 
cultura diversa come questa e non sapevo cosa aspettarmi. I membri 
di Rotary in Canada mi avevano detto che questa esperienza avrebbe 
cambiato la mia vita e il mio modo di vedere il mondo, ma non puoi 
capire queste parole fi nché non hai vissuto l’esperienza. Ora capisco 
cosa intendevano.
È davvero una cosa bellissima avere la possibilità di vivere con una 
famiglia e sperimentare la loro cultura come un vero italiano ed essere 
trattati come una parte della loro famiglia… di poter passare così tanto 
tempo a viaggiare, esplorare le città e la natura. È stato molto bello 
anche per me di vivere delle cose semplice come passare una serata a 
casa a cucinare insieme e parlare. Questi momenti speciali signifi cano 
molto per me.
Sono felice di dire che ho imparato molto, ho conosciuto molte persone 
fantastiche da tutto il mondo e ho avuto la fortuna di avere un miglior 
amico belga senza la quale adesso non riesco a immaginare la mia 
vita quotidiana.
Per concludere, sono stata molto fortunata di poter realizzare questo 
viaggio indimenticabile col Rotary. Non potrò mai ringraziarvi abba-
stanza per avermi dato questa opportunità. Prima di venire qui, ero 
preoccupata che stare qui per un anno sarebbe stato troppo lungo, ma 
in realtà sarà così diffi cile andarsene. Davvero, mi sento così benedet-
ta. Grazie.

Laci Forrest (Canada).
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Cari soci del RC di Cividale del Friuli,

7 mesi fa la mia avventura Italiana è cominciata!
Ovviamente non è ancora finita, ma devo fare un bilancio di ciò che ho 
vissuto, di tutte le persone che ho incontrato e di ciò che questa espe-
rienza mi ha portato a livello personale.
Geograficamente non sono andato molto lontano, si potrebbe an-
che pensare che non ho corso molti rischi visto il mio legame con 
l’Italia.
Ma un’esperienza è un’esperienza e questa mi ha portato e continuerà 
a portarmi indipendenza, conoscenza, apertura e nuove persone nella 
mia vita. Ma credo che la cosa più importante che ho imparato, è che 
nulla è impossibile nella mia vita, anche le cose più pazze! Perché 
non avrei mai pensato di poter fare un anno all’estero e che in questo 
anno avrei incontrato persone da tutto il mondo, che avrei avuto altre 
famiglie nella mia vita o che la mia migliore amica sarebbe venuta dal 
Canada.
Questa è la cosa più importante che ho imparato... Niente è impossi-
bile!
Ma la mia avventura non finirà in 3 mesi, continuerà fino a quando 
vivrò perché i miei progetti di vita non possono essere realizzati senza 
quello che ho vissuto qui e senza quello che l’Italia mi ha dato.
Tutto ciò che la scuola e la mia famiglia ospitante mi insegnano!
Molte persone non capiscono l’utilità di questo tipo di avventura, che 
forse è una perdita di tempo.
Ma io non lo capisco e continuerò a incoraggiare le persone a fare 
questo tipo di programma per provare ciò che ho provato io. Cioè capi-
re chi siamo e cosa vogliamo!
Grazie Rotary!

Valerio Miceli (Belgio)
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Presenze: >50% n. 22 - <50% n. 9 - Dispensati: n. 4

AVON  5 17
BALLOCH  10 33
BARBIANI  26 87
BASALDELLA   7 23 
BASSO  15 50
BERGAMINI  17 57
BIANCHI  20 67
BOCCOLINI  22 73
BRUNETTO  9 30
BUTTAZZONI D   
 CALDERINI  15 50
CORDARO  21 70
D’EMIDIO  28 93
DI MARTINO   15 50
DIVO   26 87
DOMENIS  3 10
DORGNACH  29 97
FELLUGA  1 3

SOCI SOCIPRES. PRES.% %
FERLUGA  20 67
FORNASARO D 1
GIACCAJA  17 57
MARSEU  10 30
MITRI  2/10 20
NOVELLI D 
PARAVANO D 3
PELLEGRINI  16 53
PICOTTI  22 73
PITTIA  28 93
RAPANI  16 53
RAPUZZI  8 27
RIZZA  26 87
SIMONCIG  14 47
STEDILE  16 53
TAMBOZZO  15 50
VOLPE  19 63

Presenze Soci
dal 01/07/2021 al 31/3/2023 (n. 30 riunioni)
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Riunione n. 31   Martedì 4 Aprile - ore 19.45
Ristorante al Castello
CONVIVIALE CON RELAZIONE
COSÌ LONTANE, COSÌ VICINE: COME E PERCHÉ LE MAFIE
SI PRENDONO IL NORDEST
Relatrice, la giornalista Luana De Francisco.

Riunione n. 32  Martedì 11 Aprile - ore 19.45 - Riservato ai Consiglieri
Ristorante al Castello
CONSIGLIO DIRETTIVO

Riunione n. 33  Sabato 15 Aprile - ore 10.30 - Aperto ai Consorti
Torre Rosazza - Località Poggiobello, 12 - Oleis di Manzano (UD)
INTERCLUB CON LIGNANO SABBIADORO - TAGLIAMENTO
e MANIAGO - SPILIMBERGO
Visita della Villa e della Cantina, con degustazione e conviviale.
Costo a persona, Soci e non Soci, 30 Euro.

Riunione n. 34  Martedì 18 Aprile - ore 19.45
Ristorante al Castello
CONVIVIALE CON RELAZIONE
IL MUSEO ARCHEOLOGICO NAZIONALE DI CIVIDALE DEL FRIULI: 
LA PREZIOSA EREDITÀ DEL PASSATO E LE SFIDE DEL FUTURO
Relatrice, dott.ssa Angela Borzacconi, direttore del Museo Archeologico di Cividale.

Martedì 25 Aprile - RIUNIONE SOPPRESSA
Festa Nazionale per l’Anniversario della Liberazione.

Programma
Aprile 2023

Auguri di buon compleanno
Tanti auguri ai Soci nati in Aprile:
Ferruccio Divo (28)


